Stadtwerke Rostock Forderungsmanagement mit Abit

[9.12.2010] Das Forderungsmanagement bei den Stadtwerken in Rostock wurde mithilfe der Software-Lösung ABIT phinAMVplus der Firma Abit optimiert.

Die Stadtwerke Rostock haben sich für den Einsatz der Lösung ABIT phinAMVplus zur Optimierung des Forderungsmanagements entschieden. Damit wird das Verfahren eines Anbieters von Rechtsanwaltssoftware abgelöst. Wie das Unternehmen Abit mitteilt, sind die Migration sowie die Einführung der Anwendung erfolgreich verlaufen. Dazu Uwe Luther, IT-Leiter der Stadtwerke Rostock: "Das neue Software-System konnten wir wie geplant termin- und budgetgetreu in den Produktivbetrieb heben." (cs)

http://www.swrag.de http://www.abit.de

Stichwörter: Stadtwerke Rostock, Rostock,

Forderungsmanagement, Abit

Quelle: www.kommune21.de